

Le Pen, une caricature d'élus de la Caste

Écrit par François Cocq et Gabriel Amard
Mardi, 28 Avril 2015 15:00

Mediapart révélait hier que Jean-Marie Le Pen aurait à nouveau caché en Suisse plus de 2 millions d'euros !

Jean-Marie Le Pen est une peine à lui seul. Mais lui et son valet de pied Gérard Gerin sont malheureusement aussi des élus, conseillers régionaux de PACA.

Pas même patriote, Le Pen fuit la République les poches pleines. Il est la caricature utile de la Caste.

Preuve est à nouveau faite que le Front national est entièrement ancré dans le système pourri de la 5ème République et dans le milieu affairiste de la Région PACA.

La rupture avec le système et l'exercice de la souveraineté ne pourront se faire qu'avec un grand coup de balai, dégageant de l'espace public le vieux monde décrépi et ses marionnettes.

François Cocq, Président de La Gauche par l'exemple
Gabriel Amard, secrétaire national aux élu-e-s du parti de gauche